

Elche pide 40 millones a la Generalitat
por la UMH - El Mundo - 04/02/2017

Elche pide 40 millones a la Generalitat por la UMH

E.J.M. ELCHE

Elche cifró ayer en unos 40 millones de euros el coste de las expropiaciones de los terrenos municipales que cedió a la Universidad Miguel Hernández para su implementación hace más de dos décadas. La Junta de Gobierno local aprobó solicitar a la Generalitat que le compense con esa cifra (que incluye intereses) ya que es el Consell el que tiene las competencias directas sobre los terrenos de las universidades y no los municipios, una anomalía que quiere corregir cuanto antes el gobierno local.

El equipo de gobierno, de esta forma, va a trasladar a la presidencia de la Generalitat el informe municipal redactado por los técnicos del consistorio. La propuesta es que el Consell invierta en la localidad alicantina esos 40 millones para compensar el coste. Como recordó ayer la portavoz de la Junta de Gobierno, Patricia Maciá, Puig ha reconocido en más de una ocasión su disposición a inyectar dinero en las arcas municipales por este asunto. Sin embargo, después del movimiento de ayer la pregunta es cuándo dará el paso el gobierno valenciano.